

# Tribune Sud : le projet enfin lancé !

C'est officiel ! La reconstruction de la tribune Sud du stade Saint-Symphorien va voir le jour. Début des travaux mai 2019, livraison le 1<sup>er</sup> août 2020.



Les sourires étaient de rigueur, ce samedi. La tribune Sud du Stade Saint-Symphorien vit ses dernières heures. Photo Anthony PICORE

C'est l'épilogue d'un interminable feuilleton. Enfin ! En août 2020, le stade Saint-Symphorien sera doté d'une tribune Sud digne de ce nom. Le protocole concernant cette rénovation a, en effet, été paraphé, ce samedi, quelques heures avant le coup d'envoi de la rencontre entre le FC Metz et Toulouse.

Deux conventions ont été signées entre le président du FC Metz, Bernard Serin, le maire de Metz, Dominique Gros, le président du département de la Moselle, Patrick Weiten, le président de la région Grand Est, Jean Rottner, et le maire de Longeville-lès-Metz, Alain Chapelain. « Une étape importante dans l'histoire du club », s'est réjoui Bernard Serin pendant que Dominique Gros soulignait que le FC Metz allait « se dorer de moyens pour travailler qu'il n'a pas actuellement. »

## Les conventions

La première convention concerne le bail emphytéotique qui va permettre au FC Metz de prendre en charge les travaux. Autrement dit, le club à la Croix de Lorraine devient gestionnaire du stade Saint-Symphorien pour une durée de cinquante ans. « Confier cet espace pour une telle durée, cela donne une visibilité au club pour investir et gérer un outil d'une telle importance », a souligné Dominique Gros. Cette décision permet également de

clarifier les choses puisque le club est chez lui mais, à travers ce bail emphytéotique, il peut continuer à travailler avec les différentes collectivités locales puisqu'il reste un bien municipal. »

La seconde convention concerne le financement qui correspond à une enveloppe de 30 millions d'euros.

## Le financement

Ce financement de la déconstruction puis de la construction de la nouvelle tribune Sud s'établit comme suit : 5 millions d'euros pour la Ville de Metz, 5 millions d'euros pour le département de la Moselle, 4,5 millions d'euros pour la région Grand Est, 15,5 millions d'euros pour le FC Metz.

## Le projet

Reconstruire entièrement cette tribune Sud aujourd'hui obsolète répond à plusieurs objectifs dont : doter le territoire d'un stade aux normes UEFA ; augmenter la capacité du stade à 30 000 places (25 636 actuellement) ; améliorer les conditions d'accueil des spectateurs ; mettre aux normes nationales (Licence Club de la LFP) des espaces dédiés aux officiels, aux sportifs et aux médias ; faire de la tribune un outil multifonctionnel tout au long de l'année (séminaires...).

J.-S. G.

# Le calendrier du chantier

Le chantier débutera en 2019 pour s'achever à l'été 2020, selon le calendrier suivant :

- juin 2018 : dépôt du permis de construire.
- de janvier à mai 2019 : travaux préparatoires.
- le 26 mai 2019 : démolition de la tribune Sud.
- le 1<sup>er</sup> août 2020 : réception de la nouvelle tribune Sud.

## Le centre d'entraînement, nouvelle priorité

Par ailleurs, Bernard Serin a évoqué le futur centre d'entraînement du FC Metz sur le site de Frescaty. « Les travaux de la tribune Sud et donc la destruction des vestiaires du stade Saint-Symphorien entraînent forcément la suppression de ce qui nous sert actuellement de base d'entraînement », a expliqué le président messin. D'où la nécessité de la mise en œuvre d'un nouveau centre (à Frescaty) très rapidement. Les choses évoluent dans le bon sens avec Metz-Métropole et on devrait y voir plus clair dans le mois qui vient. »

J.-S. G.